

Silaturahmi Kamtibmas Kapolres Tasikmalaya Kota Bersama Da'i Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 19, 2025 - 13:42



Tasikmalaya, 18 Februari 2025 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas), Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh. Faruk Rozi, menggelar kegiatan Silaturahmi Kamtibmas bersama Da'i Kamtibmas jajaran Polres Tasikmalaya Kota. Acara ini mengusung tema "Optimalisasi Peran Da'i Kamtibmas Polres Tasikmalaya Kota dalam Menjaga Harkamtibmas di Wilayah Hukum Polres Tasikmalaya Kota."

Kapolres Tasikmalaya Kota mengajak para Da'i Kamtibmas untuk berperan aktif dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif melalui beberapa langkah strategis, di antaranya:

1. Sosialisasi di Lembaga Pendidikan

Bersama Bhabinkamtibmas dan Polsek, Da'i Kamtibmas diminta untuk aktif melaksanakan sosialisasi kepada lembaga pendidikan mengenai bahaya kenakalan remaja dan keberadaan berandalan bermotor.

2. Menjaga Kamtibmas Menjelang Pelantikan Kepala Daerah

Kapolres menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pelantikan kepala daerah agar tetap kondusif.

3. Koordinasi dengan Pihak Kepolisian

Jika terdapat potensi gangguan kamtibmas, khususnya yang berkaitan dengan pelantikan kepala daerah, para Da'i Kamtibmas diharapkan segera menginformasikan kepada pihak kepolisian untuk langkah antisipasi.

Dengan penuh kerendahan hati, Kapolres Tasikmalaya Kota meminta kerja sama dari para Da'i Kamtibmas dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Tasikmalaya Kota.

Kegiatan ini dihadiri oleh 181 Da'i Kamtibmas dari jajaran Polres Tasikmalaya Kota. Turut hadir dalam acara tersebut Ketua Da'i Kamtibmas, KH Yasser Arafat, serta Pengurus Da'i Kamtibmas, KH Yusuf Roni, yang turut mendukung upaya sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Diharapkan melalui kegiatan ini, hubungan antara kepolisian dan para tokoh agama semakin erat dalam menjaga ketentraman dan kondusifitas wilayah.

Humas Polres Tasikmalaya Kota